

Cubanos en Europa piden a EEUU levantar sanciones a Cuba tras huracán



Londres, 20 oct (RHC) Cubanos residentes en Europa enviaron este jueves cartas a las embajadas de Estados Unidos en sus respectivos países para pedir el levantamiento de las sanciones económicas contra la nación caribeña tras el paso del huracán Ian.

En el caso del Reino Unido, la iniciativa es respaldada por Cubanos en UK, y según conoció Prensa Latina, el envío de las misivas se hizo coincidir con la celebración del Día de la Cultura Cubana, para demostrar, de manera simbólica, la identidad y sentimientos de la diáspora hacia el país que los vio nacer.

A raíz de las devastadoras pérdidas ocasionadas por el huracán Ian en la zona occidental de la isla, y en especial en la provincia de Pinar del Río, el 27 de septiembre pasado, los cubanos residentes en

Panamá escribieron a la embajada de Estados Unidos en esa nación centroamericana.

El texto solicitaba a esa sede diplomática hacer llegar al presidente Joe Biden una petición para que autorice operaciones comerciales, económicas y financieras imprescindibles, con el objetivo de asistir a los damnificados y restaurar las zonas afectadas,

La iniciativa fue de inmediato compartida por varias asociaciones de cubanos en el mundo que tienen vínculos con su patria, y conocen de cerca las dificultades derivadas del bloqueo unilateral impuesto por Estados Unidos a la isla caribeña desde hace más de 60 años, explicó Cubanos en UK.

El huracán Ian provocó daños parciales o totales en más de 100 mil viviendas, echó por tierra el tendido eléctrico y de comunicaciones de las provincias afectadas, y causó estragos de consideración en la agricultura y en centros de salud, escuelas, industrias y otras instalaciones importantes.

El martes pasado, Washington anunció que entregará un paquete de ayuda humanitaria valorado en dos millones de dólares por intermedio de la Cruz Roja Internacional para apoyar a las víctimas del meteoro en Cuba, gesto que fue agradecido por el canciller cubano, Bruno Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302451-cubanos-en-europa-piden-a-eeuu-levantar-sanciones-a-cuba-tras-huracan>



Radio Habana Cuba